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次週　1635回　例会予告　平成28年10月29日
移動例会　　
　　　　　　　　　　於　吹田千里サッカースタジアム
　

経済と地域社会の発展月間／米山月間

先週内容

会長挨拶 井伊会長

卓　　　話　
　　　　　ガナバー公式訪問　
　　　　　第 2660 地区ガバナー　松本　進也　様

1634 回　 例会　平成 28年 10 月 24 日

　皆様今晩は、今年もまた紅葉の季節となり、だ
いぶ涼しく感じるようになってきました。2 週間
ぶりでございます。本日のお客様はオッペン化粧
品代表取締役の瀧川照章様がクラブの見学にお見

海蘭さんがお見えになっています。後程奨学金を
お渡し致します。最後までごゆっくりお楽しみ下
さい。
　10月 7日 ( 金 )「地域安全・青少年育成市民大会」
に参加致しました。詳細については後程社会奉仕
委員会より報告があります。

今週の歌
」歌のンアリターロ本日られわ「              10 月 8 日～ 10 日秋のライラが実施されました。

杦本青少年奉仕委員長、近藤副委員長が参加され
ビケンテクノの社員の方がセミナーを受講されま
した。詳細につきましては 12 月に卓話で報告が
あります。
　10 月 11 日国際ロータリー事務総長ジョン・
ヒューコ氏よりメールが届いておりますのでお知
らせします。国際ロータリー(RI)細則より第3ゾー
ン RI 理事指名委員会は先ごろ　姫路ロータリーク
ラブ会員の三木明氏を 2018 ～ 2020 年度 RI 理事
として指名いたしましたのでお知らせ致しますと
の、結果報告がありました。
　本日は MY　ROTARY　の登録のお願いについて
お話致します。本年度の地区の具体的目標の 2 番
目にガバナー月信のペーパーレス化による IT の促
進を定められています。当年度より、紙媒体によ
るガバナー月信が停止され、2660 地区のホーム
ページに掲載されるようになりました。この移行
には二つの利点をあげておられます。一つは IT 化
の促進、一つは地区活動費の充実です。
　MY　ROTARY に登録するとどのような利点があ
るのか。皆様方それぞれ利用した結果によって必
要なものが違いますので一度体験してください。
MY　ROTARY には多くの分野と資料が有りますの
で、その中から皆様方が必要とすることを見出し
てください。
　国際ロータリーのイベント、補助金の申請、ロー
タリー財団 100 周年ニュースレタ―等、様々な事
が閲覧できます。よろしくお願い致します。これ
で会長挨拶と致します。

一、われら日本のロータリアン
一つの仕事をする時も
真心こめて考える
これは誠か真実か

二、われら日本のロータリアン
一つの奉仕をする時も
深くみつめて考える
これはみんなに公平か



幹事報告 長屋幹事

ゲスト紹介 親睦活動委員　　坂本会員

1. 本日は例会終了後、新会員レクチャーが開催さ
　れます。関係の方はご出席ください。
2. 10 月のご結婚のお祝いをお送りしています。 
3. 次回はガバナー訪問日です。写真撮影等、お知
　らせをお配りしましたのでお間違いのないよう、
　ご出席ください。理事の方は例会前にガバナー
　との懇談会があります。
4. 次回例会終了後、理事会を開催致します。理事
　の方はご出席ください。
5. 新入会員清水会員の シールをお配りしました
　ので会員名簿へ貼っておいて下さい。また先週
　分会報 2頁目の誕生月御祝の氏名の誤植があり
　ました。シールを頂きましたので、こちらも先
　週分の会報へ貼っておいて下さい。

米山奨学生　                                   
オッペン化粧品　代表取締役社長　瀧川照章様

出席報告

親睦活動委員会

●会　員　数 43名 ●来　　　客 2名
●出席会員数 38名 ●本日の出席率 91,49％
●9月17日の出席率（メーキャップを含む） 100％ 

出席委員会　佐藤委員長

橋本(芳)会員
10 月 29 日土曜日秋の移動家族例会
集合　東急 REI ホテル前　11時厳守
31日月曜の例会の振替ですのでご注意ください。

日時　平成 28年 11 月 30 日 ( 水曜日 )
場所　山の原ゴルフクラブ
〒666‐0154 兵庫県川西市山原下恋里 12　　
TEL　072-794-1621

社会奉仕委員会

第二回井伊会長杯ゴルフコンペのご案内

清水理事

橋本芳信会員

10 月 7日（金）「～ええまち　すいた～地域安全
青少年育成　吹田市民大会」がメイシアターにて
開催されました。参加者は井伊会長、家村パスト
会長、毛利パスト会長、清水大吾の 4名でした。
ご参加ありがとうございました。

米山記念奨学会委員会 西村委員長
　本日、荻田会員、橋本徹也会員より特別寄付を
頂きました。ご協力ありがとうございました。
10 月 16 日 ( 日 ) に第 2660 地区米山奨学生リク

劇に行ってきました。雪組公演を見た後にガバナー
エレクト同席で懇親会が盛大に行われました。今
月が米山月間であることから、あらためて皆様に
寄付をお願いするとともに米山奨学生が例会で卓
話をすることになっており、当会では 11 月 7 日
( 月 ) に予定しておりますのでよろしくお願いしま
す。本日米山豆辞典をお配りしましたのであわせ
てよろしくおねがいします。

ロータリー財団委員会 堀委員長
　本日、荻田会員、坂口会員より特別寄付を頂き
ました。ご協力ありがとうございました。
　10 月度も 1 ドル 102 円で、16,320 円／ 160
ドルとなっております。また来月 11 月はロータ
リー財団月間となっております。11 月度のレート
は今月末に連絡がありますので分かり次第報告さ
せていただきます。

第 28回 2016 ～ 2017 年度
第 2660 地区ガバナー杯争奪軟式野球大会　
結果報告

ガバナー杯初戦、過去 2連敗中のうつぼ RCに対
し初回大藤投手の負傷アクシデントがありながら
も幸先よく４点を先取！波に乗るかと思われたが、
じわじわと点を奪われ打線も 2回以降抑えられて
しまい敗戦を喫す。

ダブルヘッダー第 1戦　10月 16日（日）　
箕面市サントリー球場　対うつぼ RC戦

負ければ優勝がなくなる第 2戦、1点を先制され
るもすぐさま逆転！しかし追いつかれ逆転を許し
迎えた最終回 2死 1･2 塁のチャンス！一発出れば
同点の場面を迎えたが 4番清水あえなく凡退！ 2
連敗を喫す。河邊パスト会長、応援にお越し頂き
差し入れまで頂戴しありがとうございました。今
週日曜日第 3･4 戦のダブルヘッダーです。最後 2
連勝して終わりたいと思います！

第 3戦：対大阪帝塚山 RC　10:50 ～ 12:20
第 4戦　対大阪御堂筋本町 RC　14:30 ～ 16:00
( ブロックリーグ最終戦）
日時：10月 23日（日）　会場：箕面市サントリー球場 

ダブルヘッダー第 2戦　10月 16日（日）　
箕面市サントリー球場　対くずは RC戦

野球同好会 清水大吾会員

チーム名 一 二 三 四 五 六 七 計 
うつぼ 0 2 1 1 4 2 2 12 
吹田西 4 0 0 0 0 0 0 4 

 

チーム名 一 二 三 四 五 六 七 計 
くずは 0 1 2 2 1 0 0 6 
吹田西 0 3 0 0 0 0 0 3 

 



本日のニコニコ箱　　　 　 27,000 円
累計のニコニコ箱　　　　327,000 円

ニコニコ箱 本田ＳＡＡ
●清水会員：ガバナー杯野球大会お疲れ様でし
た。2連敗してしまいました。不甲斐ないキャ
プテンで申し訳ありません。河邊さん応援あり
がとうございました。
●尾家会員：
１．結婚記念日の盛花有難うございました。
２．9月 29日博多エクセル東急ホテルに宿泊
し山岡総支配人にお世話になりました。皆さん
によろしくお伝え下さいとのことでした。
●瀧川会員：知人の瀧川様をお迎えして。
●堀　会員：昨日のガバナー杯連敗は残念でし
たが次週は頑張りたいと思います。
●橋本 ( 徹 ) 会員：河邊さん応援ありがとうご
ざいました。でも負けました。来週頑張ります。
●河邊会員：野球同好会の皆様は大変頑張りま
した。
●木下会員：ガバナー杯を欠席させていただき、
臨んだゴルフのクラブ選手権。予選は１３位で
通過で挑みましたが、一回戦敗退でした。来年、
頑張ります。
●杦本会員：大日電子紹介をＪＣＯＭ有線放送
ＴＶで 6分×20回を放送して頂きました。あ
りがとうございます。

ＲＩ2660地区　地区決議会報告
宮川会員

日時 : 2016 年 9 月 24 日 ( 土 ) 
場所 : 薬業年金会館 301 号室 
出席:新井会員・宮川会員(伊井会長・長尾幹事代理)

I 、決議会成立確認　
　　( 資料①―１～４) ・・・成立決議会です。
Ⅱ 、地区決議案上程
第１号議案　2015-16 年度 地区決算に係わる件
◎年次財務表および監査報告書・・・満場一致で
承認された。 
　　( 決算資料②―１～４)  ( 補足説明②― ５)
第２号議案  ＩＭを 8 組から 6 組に編成する件
◎新ＩＭ所属クラブ一覧表  
　　( 資料③)・・・承認されました。
◎検討理由としては、
・三十数年間編成が変わっていない。
・クラブ数の平均化 ( 同じくＩＭの人数の平均化 )
・ＩＭの出席状況や、内容等、取り組みに変化が出
てきた。
・1985年に市内と郊外を別にしたがマンネリ化し、
市内と郊外を同一地区化をし、活性化を図る。
・ＩＭの活性化と会員減少の歯止めとする。
但し、第２組には、現メンバーに、大阪東淀ちゃ
やまち RC、大阪淀川 RC、新大阪 RC の３クラブ
が参加されます。
以上、2018-19 年度より実施

第３号議案 　ガバナー補佐選出に係わる件 
　　( 資料④)・・・承認されました。
◎ガバナー補佐選出については、立候補制とする。
◎ガバナー補佐選考委員会を設ける。 
　選考手順案としては、
・９月下旬 　ガバナー事務所にてガバナー補佐資

格者 ( 会長経験者 ) のリストアップ。
・10月初旬   各クラブに対してガバナー補佐資格
者を提示し、立候補案内を送付する。
・11月初旬   ガバナー補佐立候補締め切り。
・12月中旬   
立候補者が有る場合・・・選考委員会により審査、
ガバナ一指名委員会に推薦する。
立候補者の無い場合・・・選考委員会でガバナー
補佐資格者の中から候補者を選定し、本人への打
診及び確約を得た後、ガバナー指名委員会に推薦
する。 
以上、2018-19 年度より実施

吹田西 RC スリランカ・コロンボセントラル派遣団
                         国際奉仕委員会　紙谷　幸弘  委員長

卓話　



人類に奉仕するロータリー

参加者 : 井伊会長・青木・荻田・小林・木田・榎原・
髙木・橋本・木下・紙谷
目  的 : 2017 年 6 月    姉妹提携 30年を期に人的
交流を行い 35 周年に向け て両クラブで新たな目
標 ( 事業 ) 進んでいくことができるかの確認と新
しいメンバー ( 若手 ) 同士の交流を目的とする。
姉妹提携：1987 年 6月 ( 調印式 )

往路 :9 月 20 日 ( 火 ) 関西空港→台北経由→香港
経由→Colombo 着 
復路 :9 月 24 日 ( 土 ) Colombo→香港→関西空港
9/20　　24:00　Colombo 着
9/21 <AM>KESBEWA　ROTARY　VILLAGE ( 訪
問 ) ( ピスワカラ　ロータリービレッジ )
◎児童 20 名 ( 園児 ) にお土産配布 ( 小学生は学校
の為不参加 )
◎ピスワカラ寺院の総領からの歓迎のあいさつを
受けたのち
◎ロータリ一村の視察
・居住者の家屋内見学 ( 当時記念品としてお渡し
した時計を確認 )
・1991 年完成 (99 軒が完成 )
・当時から残っている建物は 10 軒程度 
問題点 :　今回の当方の訪問を寺側が居住者に伝
えていなかった。

寺院と居住者は疎遠状態のよう
この事業の継続をも視野にいれ訪問したが、難し
いとの判断。

CCRC からの要望としてイギリスの ASTLEYRC と 
CCRC と吹田西 RC の 3クラブ合同で SOORWEWA 
へ逆浸透膜による水質浄化装置と飲料水 1 基を援
助したいとの要請依頼があった。
SOORIYWEWA= スリランカ最大都市コロンボより
約 300 キロ。
スリランカ最南部の HAMBANTOTA 県の乾燥地区
にある 350 世帯ほどの貧農民。
この地には政府により住民自活のための職業訓練
や農業訓練などいくつもの対策が験されているが、
この村の住民は飲料水をえるため何マイルも離れ
たところの井戸を利用しなければならず、しかも
得られる水は汚染されているため、疫病、特に腎
臓病の発生が多くみられる。

　今回の事業は住民の飲料用及び調理用に適した
水を提供するための事業で逆浸透膜設備による浄
化と適切化学薬品による飲料化である。
総予算：約 JP 810,000
吹田西 RC 負担 ：1/3=28万円 (為替レートにより変動 )
設備工事期間：3クラブの承認合意と送金後約 1 か月
CCRC との姉妹提携 30 周年の記念事業として浄水
器設置プロジェクトを 3RC の共同事業で行う。
事業予算は 28 万円程度で実施することの就任を
受ける。
今後のスケジュール及び事業実施報告は随時行う。

(
)

                      


